
第８回農業委員会議事録 

 

１ 開催日時  平成２９年１１月２７日 午後４時００分 

２ 開催場所  五ヶ瀬ワイナリー株式会社 会議室 

３ 出席委員  １６名 

   会長    １番 緒方武重  会長代理  ２番 畦池 港 

   農業委員  ３番 藤本光男  農業委員  ５番 米倉浩幸 

  農業委員  ６番 松本さとみ 農業委員  ７番 太田保義 

  農業委員  ８番 黒木優子  農業委員  ９番 渡邊 孝 

  農業委員 １０番 山森公喜  推進委員  １番 藤田忠義 

  推進委員  ２番 甲斐梅男  推進委員  ４番 坂本建吾 

  推進委員  ５番 田中幸伸  推進委員  ６番 飯干浩一 

  推進委員  ７番 鈴木政治  推進委員  ８番 田中春男 

４ 欠席委員  ２名 

農業委員  ４番 興梠信子  推進委員  ３番 廣本 隆   

５ 議事内容 

  議案第１９号 農地法第４条の許可について 

  議案第２０号 非農地証明の承認について 

  議案第２１号 耕作放棄地調査に伴う非農地の判断について 

   
事務局長 ただ今から第８回農業委員会を開催します。 

議長 （あいさつ） 

事務局 今から議事録署名人の選出となっておりますが、議事録署名については議決

権のある農業委員のみ署名する形で運営していきたいと思いますがいかがで

しょうか。 

全員 異議なし。 

議長 それでは本日の議事録署名人に９番と２番の方を指名します。 

議事に移りたいと思います。議案第１９号農地法第４条の許可について、事

務局より説明をお願いします。 

事務局 （議案第１９号について説明） 

議長 では、担当委員の説明をお願いします。 

松本委員 申請地については町内Ａ地区の先のカーブを過ぎ左に上りあがったところ

になります。山林に囲まれており、日照不足等で収量も十分でないことから今

回の申請に至った模様です。現在は対象地に至る道についても草が生い茂って

おります。特に問題はないかと思われますのでよろしくお願いします。 

議長 では、この案件に意見のある方はお願いします。 

鈴木委員 場所は具体的にはどこですか。 

松本委員 町内地区Ｂのバス停等あるところで、Ａさん宅までは行かないところに上り

口があって、そこから入っていったところになります。 

議長 他にはないでしょうか。特になければ議決を取りたいと思います。賛成委員

の挙手をお願いします。 

全員 （全員挙手） 

議長 では、承認とします。続いて議案第２０号非農地証明の承認について事務局

より説明をお願いします。 

事務局 （議案第２０号について説明） 

議長 では、担当委員の説明をお願いします。 

畦池委員 申請人は町内地区Ｃの方です。写真を見てもらえばわかるかと思いますが、



廃屋が建っており、蔓が巻いている状況です。昭和４０年前後からＢさんがお

住まいでしたが亡くなられており、奥さんも転出されて、２０年くらい誰も住

んでいない状況です。 

現在は、いつ頃畑だったのかもわからない状況です。周囲の土地所有者にも

確認しましたが、昭和４３年頃横の農地を開いた時にはなかったとのことでし

た。農地ではなくなっており、特に問題はないかと思いますので、ご審議の程

よろしくお願いします。 

議長 では、この案件に意見のある方はお願いします。 

鈴木委員 ＢさんというのはＣさんの弟ですか。 

畦池委員 そうです。 

議長 他にはないでしょうか。特になければ議決を取りたいと思います。賛成委員

の挙手をお願いします。 

全員 （全員挙手） 

議長 では、承認とします。続いて議案第２１号非農地判断の承認について事務局

より説明をお願いします。 

事務局 まず、先月の農業委員会の議案第１８号の分につきましては、所有者に意向

を確認しまして農地除外の承諾をいただいていることを報告させていただき

ます。（議案第２１号について説明後）本案件につきましても所有者の意向確

認済みです。 

甲斐委員 １番については私が物心ついたころからなばの乾燥小屋が建っており今は

残骸が残っている状況です。 

２番については以前の台風の時にも被災しており、耕作を継続するのが難し

い状況となっております。 

３については一部墓となっており、残りの部分も耕作を続けるのは難しい状

況です。 

４は農地自体に傾斜があり、耕作が難しい状況です。 

５については所有者がこちらにいない状況で、傾斜もあり耕作は難しい状況

です。 

議長 では本件について質問のある方はいますか。 

鈴木委員 ５の所有者はＤさんの奥さんですか。 

甲斐委員 そうです。Ｄさんが亡くなったため奥さんの名義になっております。 

議長 他にはないでしょうか。特になければ議決を取りたいと思います。賛成委員

の挙手をお願いします。 

全員 （全員挙手） 

議長 では承認とします。本日の案件は以上となります。 

事務局長 以上を持ちまして、第８回五ヶ瀬町農業委員会を終了します。お疲れ様でし

た。 

 

               

  議事録署名人                  

 

                議事録署名人                  


